

Fecha: 14-10-2024

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Crean premio Tito Aedo para reconocer a alumnos destacados en carrera de Psicología

Pág. : 6

Cm2: 245,0

VPE: \$ 413.536

Tiraje:

3.600

Lectoría:

14.800

Favorabilidad:

No Definida

Crean premio Tito Aedo para reconocer a alumnos destacados en carrera de Psicología

En la primera versión se entregó un reconocimiento a cinco estudiantes.

La muerte de Tito Aedo hace ya cuatro años no sólo caló hondo en su familia y seres queridos,

bajaba en Los Ángeles.

Tito Aedo era docente de la carrera de Psicología de la Universidad Santo Tomás (UST), que al igual que años anteriores, no quiso restarse de

este aniversario y envió a través de sus redes sociales un significativo mensaje en memoria de Tito.

"Se cumplen cuatro años del fatal accidente de quien fue nuestro director de carrera por más de diez años, Sr. Jaime Tito Aedo Saravia. Sin duda su legado sigue intacto y es recordado con mucho cariño, respeto y admiración, por toda la comunidad. Un abrazo fraterno a su familia, amigos y a todos/as quienes tuvieron la oportunidad de conocerlo. Tito Aedo sigue presente en nuestra memoria e historia como carrera", decía la publicación.

HOMENAJE Y PREMIO EN SU HONOR

La persona de Jaime Tito Aedo Saravia no se olvida en la mencionada casa de estudios. Cada año se realiza algún acto en su recuerdo y, para tenerlo siempre presente, hay una placa en su honor en el Centro de Atención Psicológica de la UST ubicado en calle Manuel Rodríguez.

Además este año, la escuela de Psicología instituyó el "Premio Jaime Aedo" que reconoce a los alumnos más destacados de la carrera.

"Tuvimos nuestra ceremonia de investidura que

es un rito de la carrera que reconoce a los alumnos de cuarto año que van a un proceso de profundización más importante. Dentro de esa ceremonia se distinguió a cinco alumnos que representan el comportamiento académico más exitoso en cada una de sus áreas y ese premio en particular tiene el nombre de Jaime Aedo", contó a La Tribuna Graciela Baeza, jefe de carrera de Psicología de la UST Los Ángeles.

Fue en la noche del pasado jueves 10 de octubre que se distinguió a cinco alumnos de la carrera de psicología con el premio Jaime Aedo.

"La idea es que este premio se repita cada año y perdure con el paso del tiempo" comentó la directora de la carrera de Psicología de la UST, Paulina Chávez.



SMART